

内定、いただきました!!

卒業式の日から3週間が過ぎようとするつい先日、大変うれしい知らせが届きました。この3月に卒業したばかりの3年 A組の福山奈央さんが「医療法人はなみずき眼科」から見事内定をいただきました。けれども、ここに至るまでの彼女の道のりは、決して安易なものではなかったのも事実です。進学するか就職するか、自分が本当にやりたいことは何なのかで悩み、いろいろ模索する中、彼女は卒業の日を迎えました。そして、最終的には、自分の意思で就職の道を選んだのです。彼女は時に弱気になり、時に自信をなくしたこともありましたが、卒業後も学校へ足を運び、就職先を模索し面接練習に励むなど、本当によく頑張ったと思います。最後の最後まで

笑顔が似合う福山さん



諦めず、希望をつないだからこそ、彼女の元には春のそよ風が訪れたのだと確信します。とてもきちょうめんで優しい人柄を面接官の方々はしっかりと評価してくださったのだと思います。卒業してからの内定ということで、本人やご家族の方はもちろんですが、私たち教員の喜びもひとしおです。普段は控えめな福山さんですが、本当にすがすがしい笑顔を見せてくれました。安心と緊張が混じり合った、本当にすてきな笑顔でした。

もうすぐ2，3年次になる皆さん。皆さんは、今後のことを意識し始めていますか。まだ1年あるから、まだ2年あるからと思っているあなた。あなたが思う以上に時間が経つのは早いものです。あっという間に、進学や就職を決めなければならない時期がやってきます。何事も「備えあれば憂いなし」です。周りのはのんびりしているからなどと思わず、少しでも早く自分の進むべき方向性を決定しましょう。

内定後の感想

無事に就職が決まって良かったです。これから忙しくなるので頑張りたい。新しい環境に入っていくのは不安ではあるが、早く職場になじめるようにしたい。

皆さんへ伝えたいこと

- ☆ 内定が遅くなると、仕事で着用する制服の採寸、研修など、いろいろやることで多くて、大変だと思いました。やはり、早めに内定をいただけるように動くことをおすすめします。
- ☆ 就職するなら、原付や車の免許を早めに取りっておいたらいいと思います。